

Dyntra lanza su Plataforma Social de Transparencia y Gobierno Abierto en francés



Málaga, España – Hoy, 31 de enero de 2018, Dyntra, la Plataforma Social para la Transparencia y el Gobierno Abierto, lanza oficialmente su versión en francés, gracias a la ayuda de CERC (Centro de Investigación sobre la Lucha contra la Corrupción). Con este paso, Dyntra abre su plataforma a los 220 millones de francófonos en el mundo.

El lanzamiento de Dyntra en francés vendrá acompañado de la presentación, en las próximas semanas, de una serie de índices en regiones de habla francesa en colaboración con organizaciones locales de la sociedad civil que se centran en mejorar la transparencia y la apertura en su país.

Dyntra.org es la plataforma social para la transparencia y el gobierno abierto, siendo la primera plataforma mundial de datos inteligentes impulsado por los ciudadanos que mide la transparencia de las organizaciones y sus representantes electos en tiempo real. Ya hay más de 4,200 organizaciones en 193 países en evaluados es Dyntra con la participación de casi 1,000 evaluadores. Lo que ha llevado a que más de 430 impactos en medios de comunicación que usan Dyntra como fuente.

"Hacer que Dyntra esté disponible en francés permitirá que casi 220 millones de personas en el mundo que hablan francés participen activamente en la evaluación del nivel de transparencia de las organizaciones y representantes que les interesan, como por ejemplo en Dyntra Ciudades del Mundo, el primer índice que también está disponible en francés ", dice Erwin de Grave, director de relaciones internacionales y cofundador de Dyntra.

Acceso a Dyntra: <https://www.dyntra.org/>

Para más información:

Erwin de Grave - Teléfono: +34 678 24 38 19 - Email: erwin.degrave@dyntra.org